



Was bedeutet die Taufe?

Mit dieser Frage beschäftigten sich unsere Konfi 3-Kinder.

Die Taufe reinigt. Sie wäscht ab. Alles, was an Fehlern an uns Menschen haftet, wird in der Taufe ein für alle Mal abgewaschen. Wir werden rein; reingewaschen für ein neues Leben mit Gott.

Um das zu verdeutlichen, erhielt jedes Kind ein Männchen aus Folie. Darauf schrieben sie Fehler. Etwas, wo sie falsch gehandelt haben.

Etwas, wo sie jemandem mit Worten wehgetan haben.

Dann wurden diese Männchen in eine Schüssel mit Wasser gehalten. Die Kinder konnten beobachten, wie das Geschriebene vom Wasser abgewaschen wurde.

Genauso geschieht es mit den Fehlern der Menschen in der Taufe. Taufe schenkt einen Neuanfang. Sie bringt uns ein dauerhaftes, ewiges Leben mit Gott.

Fotos: Britta Schene



Anmeldung der Konfi 3-Konfirmanden

Auch in diesem Jahr beginnt die **Konfirmandenzeit im 3. Schuljahr**.

Eingeladen sind alle Kinder, die nach den Sommerferien ins dritte Schuljahr kommen. Alle uns bekannten Zweitklässler erhalten vorher eine schriftliche Einladung mit weiteren Informationen. Der Anmeldeabend mit ausführlichen Informationen findet statt am

15. Juni 2022, um 19.00 Uhr im Gemeindehaus.

Die Konfirmandenzeit findet in Klasse 3 und Klasse 7 statt. Eine Konfirmandenzeit in Klasse 7 und 8 ist für diesen Jahrgang in Essen nicht geplant. Die Konfi 3-Treffen finden nach den Sommerferien wöchentlich statt und werden von ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen gestaltet.



Anmeldung der neuen Konfirmanden 2020-2022

Am Dienstag, den **16. Juni 2022 um 19.00 Uhr** findet der Elternabend zur

Anmeldung der neuen Konfirmanden Klasse 7 und 8

im Gemeindehaus statt. Eingeladen zur Konfirmandenzeit 2022-2024 sind alle Mädchen und Jungen, die nach den Sommerferien die 7. Klasse besuchen werden.

Die Unterlagen zur Anmeldung werden an alle uns bekannten Sechstklässler und 12-13jährigen bis Mitte Mai versandt. Sollten Interessierte keine Unterlagen erhalten haben, dann geben Sie bitte noch vor dem Elternabend im Kirchenbüro oder im Pfarramt Bescheid.

Wann und wie der Unterricht nach den Sommerferien stattfindet, hängt davon ab, ob und wann die Pfarrstelle wieder besetzt wird.